
 

 1 / 8 
 

国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/4/6 12:30 点鍾 第 1725 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは本日も例
会出席ありがとうございま
す。3週間ぶりの例会場での
例会でございます。 
  
 3 月 17 日（木）鳩ヶ谷庁舎で行われた鳩ヶ谷
RC 主催の献血会に岡田会員と行ってきました。
11時に到着した時には献血まで1時間待ちの大
盛況でございました。 
 今回は全血採血 400 ml でしたので採血が始
まりますと 10分程で終了です。全血採血ですと
次回は 12 週間後、そして年に 3 回以内しかで
きないとのことですが、成分採血ですと採血時
間が 4、50分かかってしまいますが次回採血が
2週間後に出来るということです。年間 20回以
上献血している岡田さんに 2 週間後成分採血に
行きましょうと誘われましたが私は無理せず年
に 1回にしたいと思います。 
 後日鳩ヶ谷 RC 村上会長より、お陰様で目標
人数を達成できましたとお礼の連絡を頂きまし
た。 
  
 3 月 21 日（月）第 2回子ども食堂が開催され
ました。日ごろの行いが出たのか、第 1 回に続 

 
き今回も晴天に恵まれ大盛況のもと無事終了し
たことに会員の皆様に感謝に念が堪えません。 
 時の会長として今年度にやるべきことやりた
いことを会長方針で述べさせてもらってから、
会員の皆様と炉辺を重ね、成功に向けて準備や
手配等動いて頂き誠にありがとうございました。
残り 3 か月程しかございませんがこれからはで
きるだけ親睦活動で会員の皆様に楽しんでいた
だき、そして次年度に向けての活動になってく
ると思います。今年度のように次年度会長山崎
会員がやるべきことやりたいことが成功します
ように献身的に働いてまいりたいと思います。 
  
 最後に一つ、4 月 4 日（月）川口モーニング
RC主催、アイメイトチャリティーゴルフ大会に
押田さん清水さん私の 3 名で参加してまいりま
した。今年度いつ何時も晴天に恵まれておりま
したが、当日は朝から夜まで土砂降りの天気で
して、大会中止の連絡が来るのではないかと思
いながらゴルフ場まで参りました。 
 アイメイトチャリティーゴルフ大会の目的は、
アイメイト（盲導犬）の育成訓練と、アイメイト
（盲導犬）による視覚障害者の歩行指導並びに
日常生活訓練を行い、視覚障害者の社会参加を
促進し、もって視覚障害者福祉の増進に寄与す
ること。 
 目的と達成するために寄付金によって次の事
業をおこなう、 
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1. 視覚障害者の歩行指導並びに日常生活
訓練 

2. 歩行指導員の養成 
3. アイメイト（盲導犬）の育成訓練及び研
究 

4. 視覚障害者やアイメイト（盲導犬）に関
する啓発活動 

 とのことです。 
 チャリティーゴルフとは記録よりも気持ちだ
と思いますので、結果は気にしないことにしたい
と思います。 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 山崎真之介 

 

 
理事会報告 

 

① 3 月 8 日（火）川口シ
ティ鳩ヶ谷 RC 合同奉
仕収支報告について承
認されました。 

② 3 月 21 日（月・祝）社
会奉仕活動（子ども食堂）収支報告について
承認されました。今後地区補助金申請を進め
ます。 

③ 故障していた事務局携帯を更新しました。 
④ 入会時に渡すものについて、いわゆる 7 つ
道具としてバッジ、手続き要覧、活動計画書、
A4額縁入り 4つのテスト、額なし筒あり会
長からの入会告示A4、名刺、バナーを入会
特典として整理しました。黒いベストのよう
なものについては今後も周年行事等ごとに
検討して行きます。過去あったオリジナルネ

クタイについて費用調査し次回理事会で審
議されます。なお 4 つのテストはここ数年
もらっておらず希望する会員にはクラブ負担
で配布します。今年度入会会員以外で希望さ
れる方は事務局までご連絡ください。 

⑤ WEBサイトに掲載する週報について、一部
内容を削除したものを事務局で作成し、ウェ
ブ管理会社（イイワット）へ掲載を依頼する
こととなりました。 

⑥ 活動計画書への掲載について、除名処分とな
った会員の訃報ページ掲載はしない方針と
なりました。過去に遡って次回印刷分から反
映されます。 

⑦ 米山奨学生カウンセラーについて小林会員
が正式に任命されました。 

⑧ 地区からのウクライナ人道支援金活動につ
いて会員@1,000のご協力を募ることで承認
されました。 

⑨ 姉妹クラブの友好関係再構築の検討につい
て、次年度国際奉仕委員会を中心に検討する
ことになりました。 

⑩ 次年度会長幹事会の予算についてクラブ支
出で承認されました。 

⑪ スリランカへの消防車寄贈プロジェクトにつ
いて、クラブ支出 35万円で進めることで承
認されました。 

⑫ 4/13親睦会前に指名委員会が開催されます。 
⑬ 事務局のDrop Box および Zoomについて
更新することで承認されました。 
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幹事報告 

 

l Ｒ財団部門からウクライナ支援に関する追
加案内がきております。詳細は別紙RRFC便
り、財団NEWSをご参照ください。 

l 会員増強維持部門主催のロータリーを愉し
む会が中止になったとの連絡が入りました。 

l ガバナーよりまん防解除に合わせて集会制
約依頼の解除通知がありました。ただ引き続
き感染対策への一層の配慮をお願いします
とのことです。 

 

 
委員会報告 

 
◆社会奉仕委員会 嶋田悟志委員長 
 3 月 21 日祝日に行われ
た第 2回子ども食堂報告に
なります。 
 参加者はクラブから平井
会長、山崎幹事、鈴木会員、
布施会員、遠藤会員、岡田会員、斉藤会員と私の
８人で、他参加者としては、事務局野村さん、鈴
木会員お孫さん、布施会員娘さん、岡田会員娘
さん、息子さん、平井会長の社員さん、斉藤会員
の店舗ALI の店長、私の会社のRYLA参加者 2
名と他数名、社員の高校生の娘さんとたくさん
の方々が参加をしてくれました。今回は私のお
店と斉藤会員のオープンしたばかりのカフェALI
のカレーを提供しました。前回同様で場所は東
川口で、アトラクションとしてバルーンアートや
くじ引きなど無料で提供し、来場いただいた子
供たち、親御さん達は非常に喜んでいただきま

した。今後も継続事業として行っていきたいで
す。皆様ご協力ありがとうございました。 
 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
 4 月 13 日（水）、川口東
口 割烹「神谷」にて、親睦
夜間例会＆斎藤さん小林さ
ん歓迎会を行います。参加
の会員様はよろしくお願い
致します。 
 
 5 月の親睦と致しまして、5月 29日（日）～
30日（月）1泊 2日の静岡旅行を計画しており
ます。米山記念館の見学など楽しい会になるよ
うに考えておりますので、今から皆様の予定に
入れて頂けますと幸いです。 
 
 6月の親睦と致しましては、親睦ゴルフ＆最終
夜間例会を計画しております。 
 6 月 22 日（水）場所や時間は決まり次第お知
らせ致しますが、前回の準備不足を反省し早め
の準備をしてまいりますので、こちらも予定に
入れておいて頂きたいと思います。 
 平井会長年度、最後の夜間例会もありますの
でゴルフの参加が出来ない会員様も最終夜間例
会だけの参加もよろしくお願い致します。 
 どちらも皆様のご参加楽しみにしております。 
 
◆米山記念奨学生オリエンテーションについて 
 カウンセラー 小林 元会員 
 令和４年４月３日（日） 
18:30～、さいたま市浦和区
にある「さいたま共済会館」
にて米山記念奨学生・カウ
ンセラーのオリエンテーシ
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ョンが実施されました。 
 
 カウンセラーオリエンテーションとして、カウ
ンセラーの意義、カウンセラーとしての心得を
学んだのち、奨学生の周旭東さんとの顔合わせ
を行いました。 
 ＊奨学生紹介書（4/8以降に世話クラブへも郵
送されます） 

 ＊確約書 
 以上の２点を回覧させていただき、奨学生の
情報共有をさせていただきました。 
 
 毎月１回以上の例会への参加が義務となって
おりますので月初めの例会にご参会いただく予
定です。（４月は 20日の例会へ参加予定） 
 
 また、今年度の年間行事予定として直近では
4/16（土）米山記念奨学生入学式がありますの
で平井会長とカウンセラーの小林で参加して参
ります。 
 ５月には学友会主催の春の親睦バス旅行が予
定されており、一年間を通して様々な企画がさ
れております。一日も早く奨学生とカウンセラ
ーとの距離を縮めるべく、周さんの趣味がサッ
カーとのことでしたので私と共にフットサルへ
の参加や J リーグの試合観戦ができたら良いな
と思っております。 
 
 次回は入学式についての報告ができればと思
っておりますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 

 
プログラム 

 
◆PETS報告 山崎真之介会長エレクト 
 3/16～17 にかけて PETS
に参加しました。PETS（ペ
ッツ）は地区の次年度会長
（会長エレクト）が一堂に
介し、次年度のRI や地区の
方針、会長としての勉強、各クラブの次年度方
針の共有などをする会長エレクト研修セミナー
のことを言います。 
 さて次年度 RI 会長はジェニファー E.ジョー
ンズさんというカナダの方です。Media Street 
Productions Inc.創業社長、ウィンザー大学理事
長、同地域商工会議所会頭などを歴任され、1997
年にロータリー入会後様々な役職も経験されて
います。 
 次年度 RI テーマは「イマジン ロータリー」
です。RI 会長エレクトのメッセージを一部ご紹
介します。 
～「想像してください、私たちがベストを尽くせ
る世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界
に変化をもたらせると知っています。昨日のこ
とをイマジン（想像）する人はいません。それは
未来を描くことです。ポリオのない世界を想像
してください。みんなが安全な水を使える世界
を想像してください。疾病のない世界、すべての
子どもが読むことのできる世界を想像してくだ
さい。優しさ、希望、愛、平和を想像してくださ
い。だからこそ「イマジンロータリー」がテーマ
となります。～ 
 続いて地区の方針について発表がありました。
Ｒ財団等の数値目標は例年通りです。活動方針
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としては「DEI」に注力するそうです。「D」
Diversity（多様性）、「E」Equity（公平さ）、
「I」Inclusion（インクルージョン、包括）の頭
文字から取られています。地区ではDEI 委員会
を立ち上げるなど、地区活動の中心的支柱にな
っていくとのことです。 
 細淵ガバナーエレクトからは、ロータリーは
トップが指示するものではなく、委員会単位、会
員一人ひとりが考え行動するものであり、つま
りロータリーは縦型ではなく横型であることの
説明がありました。 
 クラブの存在意義は大きく４つ（会員基盤の
維持拡大、地元や海外において奉仕の成果を出
す、財団を支援する、未来のリーダーを育成す
る）に帰結すること、調和・ハーモニーが大切
で、セクハラやパワハラなどについてもDEI の
価値観のもとクラブであるべき姿を見つめ直し
進んでいただきたいとのお話がありました。 
 各部門については例会でお話しさせていただ
きましたが、各委員長のもとで委員会活動のご
参考としていただき、実りあるクラブ活動を推
進していただきますようお願いいたします。 
 
◆ご挨拶 飯塚孝行会員 

 
 

 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 

 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 16 名 

本⽇の出席率 76.19% 

 

 
ニコニコBOX報告／遠藤英子会員 

 

 

飯塚会員に市政とコロナについてのお話をしていただ
きました。 
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＊本日のお題＜好きなお花は？＞ 
間島会員 ＜菜の花＞ 

押田会員 ＜やっぱり桜でしょう＞ 

鈴木会員 ＜チューリップ＞ 

髙野会員 ＜桜＞ 

中山会員 ＜日本の春を象徴する 桜＞ 

布施会員 
小林さん米山学生顔合わせおつ

かれ様です。＜なでしこ＞ 

清水会員 ＜チューリップ＞ 

嶋田会員 ＜桜＞ 

飯塚会員 ＜桜＞ 

山崎会員 ＜桜＞ 

遠藤会員 ＜たんぽぽ＞ 

平井会員 ＜桜＞ 

斉藤会員 ＜チューリップ＞ 

小林会員 ＜やっぱり桜！！＞ 

 

本日合計 18,000 円 
年度累計 339,500 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
ロータリーの目的／布施明軌会員 

 

 

 
四つのテスト／飯塚孝行会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 4/13（水）例会@春の夜間親睦移動例会 

Ø 新会員歓迎会 
会場：割烹「神谷」（川口駅東口） 

l 4/20（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø 四半期会計報告 
Ø クラブ協議会 
Ø 雑誌の時間＠中山委員長 

l 4/27（水）休会（定款適用・祝日週） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
４月のロータリーレート 

 
122.00 円/$ 
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アイメイトチャリティゴルフコンペ 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

【編集後記】 
 本日の主なプログラムは山崎会長エレクト
の PETS 報告でした。いよいよ次年度が動き
始めました。次年度も宜しくお願い致します。 
 4 月 3 日（日）には米山奨学生のオリエン
テーションが行われ、小林会員にご参加いた
だきました。 
 4 月 4 日（月）にはアイメイトチャリティ
ゴルフコンペが行われ、ご参加いただいた平
井会長、押田副会長、清水会員、天候が悪く
季節外れの寒い中大変お疲れ様でした。 
 PETS、米山奨学生オリエンテーション、ア
イメイトチャリティゴルフとご参加いただき
ました会員の皆様お忙しい中ありがとうござ
いました。お疲れ様でした。 
 

事務局 野村 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 


